

Fraktionsmitglieder:

Franz Federmann
Herbert Forster
Sibylle Katzlinger
Sebastian Kriesel, BA-Vorsitzender
Johann Sauerer, Stadtrat
Jürgen Schrader, Fraktionssprecher
Christina Stelzer
Christian Stockmann
Jürgen Umseher, 2. stellv. BA-Vorsitzender
Simon Völker

Antrag zur Sitzung am 15.02.2017

Aussichtspunkt mit Alpenpanorama im Landschaftspark Freiam

Die Landeshauptstadt München wird aufgefordert, im Rahmen der Planungen zum Landschaftspark Freiam einen Hochpunkt so auszugestalten, dass von dort aus die Möglichkeit besteht, das Alpenpanorama zu sehen. Darüber hinaus ist an dieser Stelle eine Schautafel anzubringen, die die wichtigsten sichtbaren Alpengipfel mit Hilfe einer Panoramakarte darstellt. Gleichzeitig soll geprüft werden, ob ein „Informationspfad“ in Verbindung des Hochpunktes eingerichtet werden kann, der die Bedeutung der Alpen hinsichtlich Klima, Voralpenlandschaft, etc. darstellt.

Begründung:

Bisher gibt es noch die Möglichkeit auf der freien Feldflur oder auch an Hochpunkten, z. B. an der Eichauer Str. Ecke Imkerweg, einen Teilausschnitt (Karwendel-, Wettersteingebirge) des Alpenpanoramas zu sehen. Durch die Baumaßnahmen in Freiam aber auch durch die Neugestaltung der östlichen Eingangssituation in Germering (8 Etagen) wird das Alpenpanorama von Aubing aus nicht mehr zu erblicken sein. Das Alpenpanorama bzw. die Alpen stellen einen wichtigen Bestandteil der oberbayerischen Heimat und des Landschaftsbildes dar. Ein wichtiger Identifikationspunkt geht somit für die Bevölkerung verloren.

Für die CSU Fraktion
Johann Sauerer
Sebastian Kriesel
Jürgen Umseher
Jürgen Schrader